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DEPORTES
Senior y Cadete caen 
derrotados en la jornada 
de esta semana

Léelo en 

GuadacanalDeportes

Síguenos en            Facebook e          Instagram y también en          whatsApp y         Telegram

Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta 
semana pinchando  AQUÍ

Éxito rotundo en el IV Festival 
de Cortometrajes Sonría por 
favor de Guadalcanal

ENTREVISTA
Fco. Javier Carrasco: 

“Santa Cecilia, para la 

banda, es un díamuy 

especial”

http://www.guadalcanal.es/es/
https://www.facebook.com/Guadalcanalinformacion
https://www.instagram.com/guadalcanalinformacion/
https://chat.whatsapp.com/LrTihPyqDge33Vw16XB9v7
https://t.me/guadalcanalinformacion
https://cutt.ly/ENEiuLM
https://cutt.ly/UNEi8oW
https://cutt.ly/UNEi8oW
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Y volver, volver, volver

Vicente Fernández lo popularizó, y a partir de ahí se convirtió casi en un 

himno. Ese eterno regreso que hablaba de un amor es aplicable, práctica-

mente, a cualquier faceta de la vida. Para nosotros ese volver sabe a cine, a 

palomitas, a risas. Sabe al festival de cortometrajes que por otoño impregna 

nuestras vidas de celuloide. Aquel que nació en 2017 fruto de la ilusión, que 

se apagó en 2020 a causa de la pandemia, y que vuelve en 2022 con la firme 

intención de quedarse. No es nuevo, ni deja como viejo a los anteriores, es 

la continuación de lo que en su día se inició, pero a su vez el comienzo de 

lo que será. El festival ha vuelto. El cine ha regresado. Guadalcanal sigue 

siendo un amante del séptimo arte.

https://www.facebook.com/infontecha
https://www.instagram.com/infontechacomunicacion/
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Redacción
Desde el jueves 20 de octubre hasta 
el 3 de noviembre de 2022, queda 
abierto el plazo para presentar las 
candidaturas para formar parte del 
sector de padres/madres en el Con-
sejo Escolar, cuyas elecciones serán 
el próximo mes de noviembre. Los 
interesados pueden recoger el do-
cumento todos los días de 9:00 a 
10:00 horas en el CEIP Ntra. Sra. de 
Guaditoca (despacho de dirección 
y/o administrativa). También exis-
te la posibilidad de que el centro se 

en Primaria, ESO, Ciclos Formativos 
de Grado Básico y Educación Espe-
cial.
       El plazo permanecerá abierto 
hasta el 9 de noviembre, por lo que 
se tendrán 10 días hábiles (sin contar 
fines de semana) para enviar la soli-
citud y reclamar su pago, tal como 
se ha publicado en el Boletín Oficial 
de la Junta de Andalucía (BOJA). se 
dará prioridad a las solicitudes en 
función de la menor renta per cápita 
de la unidad familiar a la que perte-
nezca el alumno beneficiario.

lo haga llegar a los padres y madres 
interesados a través de sus propios 
hijos, para lo cual habrá que avisarlo 
mediante Ipasen al tutor o tutora o a 
la dirección.

Cheque 100 euros
Por otra parte, las familias andalu-
zas con menos ingresos pueden pe-
dir desde este pasado miércoles, 26 
de octubre, el cheque escolar de 100 
euros por hijo escolarizado en la en-
señanza obligatoria. Esto es, podrán 
pedirlo todos los hogares con hijos 

Abierto el plazo para madres y pa-
dres que quieran formar parte del 
Consejo Escolar
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El Ayuntamiento de Guadalcanal lle-
va a cabo mejoras en el Camino a San 
Benito

Redacción
El Ayuntamiento de Guadalcanal 
ha llevado a cabo mejoras en el 
camino que comunica el Polígo-
no Industrial y la Ermita de San 
Benito. Trabajos de mejora que 
ha llevado a cabo la empresa local 
Hergasa y que benefician tanto a 
los dueños de terrenos en esa zona 
como a los muchos caminantes 
que cada día la utilizan. Además, 
según ha adelantado el consisto-
rio, se espera una próxima sub-
vención para acometer una nueva 
actuación, esta vez de iluminación 
sostenible, arreglo de los tramos de 
paso de agua y  aquellos donde el 
firme tiene menos consistencia.
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Este jueves cita con la concien-
ciación y el uso responsable del 
agua
Redacción
La sequía es uno de los males que 
con más fuerza nos amenaza en 
este último año. De ello podemos 
dar buena cuenta en nuestra loca-
lidad, sobre todo este año que he-
mos pasado un verano en el que 
la escasez de agua ha provocado 
graves perjuicios a la población, 
provocando turbidez y precisando 
agua embotellada para consumo 
diario. Ahora vivimos un otoño 
atípico, sin apenas precipitaciones 
y un calor que en nada favorecen la 
mejoría de esta situación de sequía.
      Tal vez por ello, en nuestro pue-
blo debamos concienciarnos más 
si cabe del buen uso que hemos 
de hacer del agua, y por eso, para 
este próximo jueves se ha progra-
mado una charla informativa so-
bre nociones general del consumo 
responsable del agua. Se trata de 
una iniciativa dirigida tanto a jóve-
nes como a adultos  y que pone en 
marcha la Unión de Consumidores  
de Sevilla con el patrocinio de la 
Diputación de Sevilla.
        Tendrá lugar en el Salón de 
Actos de la Biblioteca Municipal 
Adelardo López de Ayala y se di-
vidirá en dos grupos. Así, para los 
jóvenes se realizará a las cinco de la 
tarde, mientras que para los adul-
tos tendrá lugar a las seis y cuarto. 
Tanto una como otra tendrán una 
duración de aproximadamente una 
hora.
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Fco. Javier Carrasco: “Quería hacerle un 
concierto homenaje al personal público de 
España, en general”

Redacción
La semana pasada dábamos a co-
nocer la fecha y temática del con-
cierto de Santa Cecilia de la Banda 
de Música Ntra. Sra. de Guadito-
ca. En Guadalcanalinformación 
hemos querido saber un poco más 
acerca de este concierto y nos he-
mos ido a hablar con su ideador 
y director de la Banda de Música 
Ntra. Sra. de Guaditoca. Esto es lo 
que nos ha contado.

¿Cómo afrontáis un nuevo con-
cierto de Santa Cecilia?
Con mucha ilusión, y con el reto 
de poder hacer lo que hacíamos 
antes del parón. 

En el 2019, con La Música y el 
mar quedó alto el listón ¿cómo 
igualarlo o superarlo?
Quedó alto. Además, ahí tuvimos 
colaboraciones importantes, vino 
el coro de la Universidad de Se-
villa, hicimos obras de estreno de 
Óscar Navarro, hicimos cosas muy 
chulas. Ahora a intentar mantener 
un poco la línea 

Y este año habéis pensado en 
música de superhéroes…
De héroes y superhéroes. La idea 
surge porque yo quería hacerle un 
concierto homenaje al personal 
público de España en general, a 
sanitarios, cuerpos de seguridad, 
profesores… todos los que en pan-

demia mantuvieron un poco viva 
la llama de la esperanza. De hecho, 
el primer cartel era una enfermera 
vestida de Supermán. No se pudo 
hacer, la pandemia nos volvió a 
encerrar y no pudimos hacerlo. 
Ahora lo que hemos hecho es am-
pliar repertorio y darle otra forma. 
La música de Marvel es una mú-
sica muy arriesgada pero quizás 
tenga un doble sentido

¿Tienes la sensación de que he-
mos olvidado demasiado rápido?
Está todo muy reciente. La gente 
parece que lo de la pandemia ya 
no tiene que ver con nosotros, que 
eso es algo que pasó hace mucho 
tiempo y no hace más de un año. 
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La pandemia ha traído algo malo, 
y ha sido el conformismo y la apa-
tía. Ha costado mucho. La vuelta 
ha sido muy difícil. La gente esta-
ba desenganchada de todo. Todo 
el mundo se ha desenganchado de 
todo, no solamente en la banda, 
en cualquier orden asociativo. Yo 
creo que antes de la pandemia he-
mos hecho muchas cosas y ha sido 
todo una especie de rodillo que ya 
iba marchando. Estabas dentro de 
la rueda y se movía, e iba, pero en 
cuanto la gente se ha acomodado 
a no salir de casa, a encender una 
pantalla y trabajar desde casa, ha 
costado mucho. 

¿Cómo se recupera a la banda de 
una situación así?
Con trabajo, y ser pesado, por-
que si la gente que manejamos 
este cotarro levantamos el pie del 
acelerador no estaríamos hablan-
do del concierto de Santa Cecilia. 
Ha costado mucho, ya desde la Se-
mana Santa del año pasado. Había 
momentos en los que tenías gente 
que te decía: me da miedo, no voy. 
A veces ha sido el miedo, otras la 
apatía, otras que no sabía si quería 
estar. Hablo del mundo amateur, 
nosotros no nos movemos por di-
nero y quema, cansa.

¿Cómo crees que recibirá el pú-
blico este nuevo concierto?
Espero que con ganas. Paseo por el 
pueblo y hay gente que te pregun-
ta, que ha visto la publicación en 
redes sociales y te dice que por qué 
superhéroes. La gente quiere bus-
car siempre un motivo. Nuestros 
conciertos de Santa Cecilia han 
sido siempre temáticos, entonces, 
siempre ha habido un objetivo de-
trás, un algo. Yo creo que la gente 
no sabe por qué es el concierto de 

los superhéroes.

¿Que nos vamos a encontrar el 
próximo 26 de noviembre?
Vamos a dar un paso en la música 
de Marvel, que ahora está muy de 
moda, con la Film Symphony Or-
chesta. Ellos están también traba-
jando este repertorio, cosa que yo 
no sabía, para diciembre, y noso-
tros lo vamos a hacer antes. Vamos 
a tocar bandas sonoras de Spider-
man, de Superman, de Batman, de 
Avatar. Vamos a hacer una especie 
de homenaje que le hace a Alan 
Silvestri un arreglista que se llama 
Bocook, porque Alan Silvestri es 
como Steven Spielberg a John Wi-
lliams. Él es el compositor de las 
bandas sonoras que va de la mano 
de la factoría Marvel. Vamos a ha-
cer también una obra que se lla-
ma Summon the heroes, que hizo 
John Williams para las olimpiadas 
de Atlanta 96. Es una fanfarria 
que vamos a utilizar para abrir el 
concierto. Es una obra arriesgada. 
Muy arriesgada. Precisa de mucho 
metal. Nosotros vamos a utilizar 8 
trompetas, 4 trompas y 5 trombo-
nes y aun así me quedo corto, por-
que hay seis papeles distintos para 
trompeta, y para trompa cuatro 
papeles distintos. Los guardianes 
de la galaxia, también vamos a ha-
cer, los Avengers…

Puede parecer que el público de 
Marvel es infantil, pero también 
hay mucho adulto entre sus se-
guidores.
Sí de hecho las bandas sonoras que 
nosotros vamos a hacer son las 
primeras, las primitivas, te estoy 
hablando de los sesenta, setenta, 
ochenta. Por ejemplo, la de Spi-
derman es aquella de los dibujos 
animados, que era una especie de 

big bang acompañando la sintonía 
de los dibujos animados. Yo creo 
que todo el mundo lo va a recono-
cer.

¿Cómo afrontan este nuevo con-
cierto los músicos?
Con ilusión, con ganas, es un reto 
para todos nosotros. Es una mú-
sica muy difícil, muy complicada. 
Lo llevamos preparando desde fi-
nales de agosto. Es muy difícil y el 
hándicap que tenemos es que casi 
todos estamos fuera y lo tienes que 
preparar los fines de semana, con 
lo que todo eso conlleva. 

Tendrá más valor entonces
Lo tiene, pero tiene el resultado. 
Después eso es efímero, porque 
pasa rápido. Es el arte en el que 
nos movemos, la música es efíme-
ra, empieza y acaba y ya todo el 
mundo se olvida, pero bueno, es lo 
que elegimos.

Conocemos la respuesta, pero… 
¿Cuándo se repite?
No se repite. Quien quiera verlo 
tiene que hacerlo ahora. Esto es un 
empuje y es una inercia que te lleva 
hasta el día de la Zarzuela. Hemos 
repetido, hicimos varias veces la 
Zarzuela, la Música para las Amé-
ricas… pero no es igual, porque 
Santa Cecilia para la banda es un 
día muy especial, y Santa Cecilia 
conlleva toda la preparación pre-
via, la cena de convivencia, los re-
conocimientos a los músicos más 
antiguos y hacer un segundo con-
cierto, todo eso ya no existe, y es 
un concierto más, pero ¿Cuándo 
se repite? El año que viene. Es im-
posible hacerlo dos veces igual, y 
además tiene muchos gastos, vale 
mucho dinero ponerlo en marcha 
y muchos recursos humanos.
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Regresa Jesús Rubio y sus viñetas 
Personajes de Guadalcanal

Redacción
Tras un merecido descanso, en el 
número de esta semana tenemos el 
inmenso placer de tener en nuestras 
páginas, de nuevo, a Jesús Rubio y 
sus viñetas. Regresa la sección Per-
sonajes de Guadalcanal. Un espacio 
que durante dieciocho meses ocupó 
una página semanal de Guadalca-
nalinformación. A lo largo de todo 
ese tiempo por Personajes de Gua-
dalcanal pudimos conocer aspectos 
interesantes de ilustres de nuestras 

localidad como Pedro de Ortega 
Valencia, o conocer a otros como 
pudieron ser Diego Gutiérrez de 
Medina, Pedro Martín Montanero o 
Diego Gavilán, entre otros muchos. 
A la vez que les conocíamos apren-
díamos un poco de la época en las 
que les había tocado vivir y también 
del Guadalcanal de entonces. Para 
la celebración del centenario de El 
Miajón de los Castúos, Jesús Ru-
bio le dedicó una serie de viñetas a 
Luis Chamizo, que sin ser nacido en 

Guadalcanal, su periplo en nuestro 
pueblo le hizo ser merecedor de ser 
un guadalcanalense más.
       Además de resaltar la vida y 
gestas de estos guadalcanalenses, a 
través de las viñetas de Jesús Rubio 
también hemos conocido aspectos 
importantes de nuestro pueblo fun-
damentados en los distintos censos 
que el autor nos ha desvelado y nos 
seguirá desvelando, pues desde esta 
semana volvemos a contar con Jesús 
Rubio y Personajes de Guadalcanal.
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76. “Profesiones de 
Guadalcanal”

Volvemos a tener con nosotros las viñetas de Jesús Rubio y, de 
nuevo, se centra en el censo de Guadalcanal en épocas anteriores. 
En esta en concreto habla del año 1787, donde se hace una curio-
sa clasificación de los habitantes en función de su empleo. Así, se 
distinguen distintos oficios de la época e incluso dependientes de 

la inquisición.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes se-
guirlo en sus cuentas de         y       
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Marco perfecto
Ara VelosoA Ara Veloso la afición a la fotogra-

fía le viene desde hace años. Ahora 
asegura tener más tiempo y poder 
dedicarse algo más a esa afición. 
En general le gusta cualquier tipo de 
fotografía,aunque retrato,paisaje y 
nocturna son sus favoritas. 
Le llena mucho echarse la cámara en 
la mochila, mirar por la pantalla o 
el visor y disparar. Asegura que fue 
muy bonito e interesante descubrir 
éste hobby.

https://www.facebook.com/ara.veloso
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Redacción
La fiesta del cine regresó a Guadal-
canal y lo hizo para quedarse por 
siempre. La IV edición del Festi-
val de Cortometrajes de Comedia 
Sonría, por favor, no defraudó y 
dejó en el Cine Teatro Municipal 
la sensación de que el tiempo no 
pasó. Con nueva organización y 
muchas ganas, el festival regresó 
tras la pandemia y premió lo me-
jor de nuestro cine cómico en su 
formato pequeño, pero a la vez 
grande en ideas, en talento y en 
puesta en escena.

       El jueves daba comienzo este 
festival en el que este año partici-
paban unos doscientos cortome-
trajes. Lo hacía con la novedad 
añadida de la modalidad Rodajes 
48 horas que finalmente ha resul-
tado ser todo un éxito.
       Abría este festival la inaugura-
ción oficial por parte del Concejal 
de Cultura y actual Director del 
Festival, Ignacio Gómez. A conti-
nuación se celebraba la primera de 
las sesiones de cortometrajes divi-
dida a su vez en tres bloques.
       El viernes se llevaría a cabo 

una nueva sesión por la tarde, 
pero antes, por la mañana, eran los 
alumnos del IES Sierra del Agua 
quienes participaban de un pase 
especial para ellos.
        Ya el sábado se exhibían los 
cortometrajes de la modalidad 48 
horas y antes de que comenzara 
la Gala de Clausura, tenía lugar el 
concierto del grupo Rey Laguar-
dia.
          Ni que decir tiene que la gala 
de entrega de premios fue todo un 
éxito de organización y que el pú-
blico disfrutó de lo lindo.   

Éxito rotundo del IV Festival de 
Cortometrajes Sonría por favor 
de Guadalcanal
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Work it Class! se hace con el 
premio a Mejor Cortometraje

 

Redacción
Aunque todos son importantes, 
uno de los premios que más re-
nombre tiene dentro de este festival 
es, lógicamente, el de Mejor Cor-
tometraje Nacional. Un galardón 
que en esta IV edición ha recaído 
en Work it Class. La obra de Pol 
Diggler era una de las favoritas en 
todas las quinielas y, finalmente, se 
cumplieron los pronósticos. Cor-
to sencillo con un humor peculiar 
que finalmente se metió al jurado 
en el bolsillo. También el público 
disfrutó de él tanto en el primer 
pase como en el de la gala final.

Redacción
Otro de los trabajos que gustó mu-
cho en este festival y que no pasó 
inadvertido para el jurado fue el 
de Siete dosis de dopamina. Un 
trabajo sencillo, de apenas tres mi-
nutos de duración, pero en el que 
pasan muchas cosas. Las distintas 
etapas de la vida reflejada en bre-
ves diálogos de pareja con el amor 
y la sensación química del mismo 
como trasfondo. La directora, que 
no pudo acudir, pero que envió un 
vídeo de agradecimiento, explicó 
que el suyo no es un corto para reír 
a carcajada, pero sí para sacar la 
sonrisa interna del corazón.

Siete dosis de dopa-
mina sorprende a to-
dos y se hace con el 
Segundo Premio
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Redacción
Canal Sur volvió a estar detrás del 
Premio a Mejor Cortometraje An-
daluz. Cuatro fueron los trabajos 
nominados y finalmente el galar-
dón cayó del lado de Lentejas. Una 
obra que habla mucho de las apa-
riencias y de ese entorno laboral 
mecanizado que se inicia ya desde 
el momento de la entrevista previa.
       Fue José Antonio Campos quien 
dirigió este cortometraje, aunque 
en la gala de este sábado acudió a 
recogerlo uno de sus actores, San-
tiago Molero, quien dio las gracias 
en nombre de Campos al festival y 
animó a seguir difundiendo el cine 
con eventos como este.

Lentejas, de José Antonio Cam-
pos, Mejor Corto Andaluz

Redacción
Una de las modalidades que más 
gusta al público que acude a este 
festival es, sin lugar a dudas, la de 
Animación. Cortometrajes que 
son toda una obra de arte ya no 
solo en su realización sino también 
en el mensaje que transmiten. En 
este IV Festival Sonría por favor, el 
premiado en esta categoría fue el 
argentino Pablo Polledri y su tra-
bajo Loop, un retrato de la socie-
dad actual y de lo repetitivo de su 
día a día.

Loop, del argentino 
Pablo Polledri, Me-
jor Corto de Ani-
mación



EN PORTADA GuadalcanalInformación/14
31 de octubre de 2022

El público se decantó por Cris-
tiano, de Adan Pichardo

Santiago Molero, Mejor interpretación 
masculina

Dos fueron las veces que subió Santiago Molero al es-
cenario del Teatro Cine Municipal de Guadalcanal. La 
primera de ellas, como se ha señalado, para recoger el 
premio a Mejor Corto Andaluz, y la segunda, más per-
sonal, para recoger el Premio a mejor interpretación 
masculina por Lentejas.

Alexandra Masangkay, Mejor interpreta-
ción femenina

Por su parte, el premio a Mejor interpretación feme-
nina fue a parar a manos de Alexandra Masangkay 
por su interpretación en Mesa para tres. El jurado ha 
querido así premiar la gran actuación de Alexandra 
en un corto cómico pero a la vez de una cruda y la-
tente realidad.

Redacción
El público es soberano y en este 
festival no podía faltar su premio. 
En cada una de las sesiones de fes-
tival se repartió a los presentes un 
programa con los cortos a concur-
so. En él, al término de la sesión 
debían votar cual había sido su 
trabajo favorito. Finalmente, este 
galardón recayó en las manos de 
Adan Pichardo por su cortometra-
je Cristiano. Una obra que rompe 
todos los convencionalismos y que 
ha contado, entre otros, con la pre-
sencia de Nacho Guerreros, el afa-
mado actor de La que se avecina.
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Antonio y Eva, Mejor corto y 
Mejor Fotografía 48 horas 
Redacción
Aunque la modalidad clásica es, y 
será, la reina del festival, la 48 ho-
ras se va a hacer un hueco a pasos 
agigantados. La veda la ha abierto 
Antonio y Eva, un cortometraje de 
lo más divertido que se ha rodado 
en localizaciones como el camino a 
Guaditoca, el exterior del Conven-
to del Espíritu Santo y la Plaza de 
España. Este cortometraje, sobre la 
fragilidad de la fe y los hechos car-
nales se ha alzado con dos premios, 
el de Mejor cortometraje 48 horas 
y el de Mejor fotografía.
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Qué más se lleva el Premio Gua-
dalcanal y el Mejor Guión
Redacción
El protagonismo de Guadalcanal 
en este festival no estuvo única-
mente en su celebración, ni en las 
localizaciones de esta nueva mo-
dalidad, sino que también estuvo 
presente en trabajos como el de 
Alicia Gálvez Benitez. descendien-
te de nuestra localidad que con su 
trabajo Qué más se ha hecho con 
dos galardones, el Premio Guadal-
canal y el premio a Mejor Guión, 
ambos en la modalidad 48 horas. 
Premios a un trabajo que surgió de 
una conversación en una cafetería 
y que, además de sonrisas cosechó 
dos merecidos premios.
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La última cena, Premio del Pú-
blico 48 horas
Redacción
La Gala de Clausura, al igual que el 
resto del festival, resultó de lo más 
divertido, pero dentro de esa espi-
ral cómica resultó especialmente 
gracioso el momento de entrega 
del Premio del Público en la mo-
dalidad 48 horas. Este recayó en el 
cortometraje La última cena. Reco-
gió el galardón Carmelo Sánchez 
quien ya en el escenario hizo una 
videollamada al director, que se en-
contraba en Valencia, y en ese mis-
mo momento acababa de salir de la 
ducha. La comicidad del momento 
y la que imprimió la conductora de 
la gala, Antonia Gómez  hicieron 
reír al público a carcajadas.
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El IES Sierra del Agua disfrutó 
de una sesión privada el vier-
nes por la mañana
Redacción
Aunque la celebración de este Fes-
tival de Cortometrajes de Comedia 
Sonría por favor tiene lugar en el 
Cine Teatro Municipal durante las 
sesiones programadas para ello, las 
fronteras se difuminan y también 
se adaptan a los tiempos de dife-
rentes públicos. En esta ocasión, el 
festival dedicó un pase especial, el 
viernes por la mañana para los chi-
cos y chicas del IES Sierra del Agua. 
Ni que decir tiene que disfrutaron 
de esta maravillosa sesión y rieron 
al compás que marcaba el humor 
de cada uno de los cortometrajes.
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El eterno agradecimiento a 
quienes lo hacen posible

 

Redacción
No podía faltar tampoco en este 
festival los pertinentes reconoci-
mientos. Por su puesto al trabajo 
y aportación del Ayuntamiento, a 
los patrocinadores y, sobre todo, 
al equipo humano que ha trabaja-
do desde el inicio en este IV Fes-
tival Sonría por favor. José Manuel 
Barradas, Miguel Ángel Vázquez, 
Inés Wiñas, Pablo Tena y Rodrigo 
Gallego subieron al escenario para 
que les fuera reconocido su trabajo 
y quisieron acordarse, igualmente 
del precursor de este festival, allá 
en el año 2017, Moisés Bernabé.

Redacción
La Gala de Clausura no podría ha-
ber sido lo mismo sin la incombus-
tible Antonia Gómez. Este año en 
solitario condujo la gala con maes-
tría. Su humor y el buen desarrollo 
del guión ayudaron a llevar a cabo 
un espacio que se antojó corto pero 
que se disfrutó mucho.
       Al término de la gala Ignacio 
Gómez le hizo entrega de un botijo 
conmemorativo del centenario de 
El miajón de los castúos y el Al-
calde de Guadalcanal, Manuel Ca-
saus, que se encargó de despedir el 
evento, le regaló un ramo de flores.

Antonia Gómez vol-
vió a dar lo mejor de 
sí misma en una gala 
para el recuerdo
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Disfrutar y hacer disfrutar 
más allá de la pantalla del 
cine

Redacción
Además de lo mucho que ofrece 
el festival en el entorno del Teatro 
Cine Municipal, de la fiesta del cine 
participan otros rincones de nues-
tra localidad. Así, los invitados y 
galardonados en este certamen pu-
dieron disfrutar de las comodidades 
del Hotel Rural Finca La Herencia 
donde pasaron unos días más que 
agradables, y donde, además, prota-
gonizaron escenas cómicas y diver-
tidas como las que pueden ver jun-
to a estas líneas. Disfrutar y hacer 
disfrutar ese es el propósito y logro 
de este festival que va más allá de la 
pantalla del cine.
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Un paseo por Guadalcanal. Un 
paseo... para recordar

 

Redacción
Y donde también disfrutaron de lo 
lindo los protagonistas de este IV 
Festival de cortometrajes Sonría, 
por favor de Guadalcanal fue en 
la calle. Al igual que en anteriores 
ocasiones, invitados y galardo-
nados de este certamen pudieron 
conocer de primera mano nuestra 
localidad, con todos sus encantos 
y su historia. Una experiencia muy 
gratificante, tal y como aseguraron 
los protagonistas y que tuvo como 
anfitrión a Ignacio Gómez, Conce-
jal de Cultura del Ayuntamiento de 
Guadalcanal. 

Redacción
Entre tanto protagonista de este 
festival no podía faltar el hueco 
a aquellos que lo hacen posible, 
pero cuyo nombre no suele apa-
recer. Son los voluntarios. Quie-
nes ponen sobre la mesa lo mejor 
de sí mismos para que todo salga 
como es debido. Este año, además 
de los voluntarios preceptivos el 
festival también ha contado con la 
presencia del grupo de teatro de La 
Pecera: Leandro Trancoso, Darío 
Corpas, Nerea Cháves, Irene Pérez, 
Laura Moyano, Nerea Vega y Ga-
briela Blandez. Ellos, con su arte 
infinito, han puesto también su 
granito de arena para el correcto y 
buen desarrollo del Festival.

Los chicos y chicas de La 
Pecera también estuvieron 
presentes en el Festival
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El photocall
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El photocall
Fotografías de Israel Díaz
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perfección los errores del Guadal-
canal para lograr un cero a tres que 
no reflejó la superioridad del Lora. 
Todo lo contrario, el Guadalcanal 
fue mejor, sobre todo en la segunda 
parte, aunque le faltó acierto.

Derrota injusta del senior
Por su parte, el equipo senior dis-
putó su partido ante el Burguillos 
en la tarde del domingo. Al igual 
que el Cadete, el Senior vio en el 
Burguillos una víctima perfecta, 

Ni el Senior ni el Cadete pueden con 
sus rivales en El Coso

pero se encontró a un equipo muy 
ordenado que en ningún momento 
se entregó a nuestro propósito. Se 
adelantó el equipo visitante a los 
veinte minutos y empató Coco en 
el 33. A ocho del final marcaría de 
nuevo el Burguillos y el Guadalca-
nal se encontraría con el meta visi-
tante, el árbitro y el poste en un fi-
nal cruel que nos priva una semana 
más de puntuar. El equipo femeni-
no descansó y retoma la competi-
ción esta semana ante el Triana.

 

Redacción
Nuevamente tenemos que hablar 
de jornada aciaga en lo que a fútbol 
se refiere. Y es que nuestros equi-
pos senior y cadete volvieron a salir 
derrotados en sus encuentros de la 
jornada.
     Jugó primero el Cadete, que vio 
en el Lora un rival propicio para 
recuperar la senda de la victoria. 
Sin embargo, lo que se escribe en 
el papel no siempre se fragua sobre 
el campo y el Lora aprovechó a la 



DEPORTES GuadalcanalInformación/25
31 de octubre de 2022

Pueden ampliar información, consultar clasifi-
caciones y leer otras noticias deportivas en 
GuadalcanalDeportes

Vicente R/Alfonso y 
Ricardo/David G. Y 
Enrique/Luis j. líde-
res de la jornada

Redacción
Hace una semana dábamos a co-
nocer el logro de un joven ciclista 
guadalcanalense, Pablo Gordillo 
Cárdenas, quien conseguía hacer-
se con el Open de Extremadura 
de BTT en su categoría Cadete. El 
logro de Pablo no ha pasado inad-
vertido y esta semana pasaba por 
los micrófonos de Radio Sierra 
Norte, donde era entrevistado por 
Emi Caro. Pueden escuchar la en-
trevista al completo en el siguiente 
ENLACE

Redacción
La liga de pádel continúa con su 
ritmo de partidos y la emoción que 
atesora. En Primera encabeza la 
clasificación la pareja formada por 
Vicente Rol y Alfonso, mientras 
que en Segunda líder es la pareja 
de Ricardo y David Gordón. En la 
Liga Infantil mandan, de momen-
to, Enrique y Luis Javier con una 
victoria y una derrota en sus dos 
partidos disputados.

Pablo Gordillo Cár-
denas acudió a los 
micrófonos de Radio 
Sierra Norte

Pádel

https://cutt.ly/UNEi8oW
https://go.ivoox.com/rf/95069207
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Redacción
El Hotel Rural Finca La Heren-
cia, de Guadalcanal, ha obtenido 
esta semana el premio Kayak Tra-
vel Awards 2022. Una distinción 
internacional que reconoce a los 
alojamientos mejor valorados por 
los clientes y que supone toda una 
garantía de calidad del estableci-
miento de cara a nuevos y poten-
ciales clientes.
      Para optar a este premio, los alo-

El Hotel Rural Finca La Herencia 
distinguido con el Premio Kayak

es el que hacen día a día sus clien-
tes, otorgándoles una sobresaliente 
puntuación e inmejorables críticas 
en otras plataformas como google 
o booking.
         Un espacio agradable, activi-
dades de lo más variado, el contac-
to con la naturaleza y la comodi-
dad de sus instalaciones hacen del 
Hotel Rural Finca La Herencia un 
establecimiento único y merecida-
mente premiado. 

jamientos deben tener un mínimo 
de cincuenta opiniones, con una 
nota mínima general de ocho pun-
tos. Una tarea nada fácil y que, sin 
duda, es fruto del trabajo constante 
de muchos años.
      Estas distinciones las otorga cada 
año el prestigioso buscador inter-
nacional de viajes Kayak y se viene 
a sumar a otros reconocimientos 
que posee esta establecimiento, 
aunque el mayor reconocimiento 
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El tiempo en Guadalcanal

Decimos adiós a octubre y lo ha-
cemos sin tener muy claro que 
esto que estamos viviendo sea 
otoño. Cierto es que las noches es-
tán resultando frescas, pero tam-
bién lo es que aún no se despega la 
manga corta. Y todo apunta a que 
en lo sucesivo continuará siendo 
así. Para empezar tenemos un leve 
ascenso de las máximas. Así, des-
de este lunes, en el que se situarán 
en 20 grados, pasarán a marcar 23 
de cara al fin de semana. Las mí-
nimas, por su parte, sí que cum-
plirán con su cometido y van a 
ir descendiendo hasta los ocho 
grados. Lo más llamativo será la 
lluvia que estará con nosotros este 
lunes y volverá el jueves aunque 
promete una estancia bastante 
corta para lo que se espera de ella 
en este mes de noviembre.

La frase de la semana

“El otoño es una segunda primavera 
donde cada hoja es una flor”

https://youtu.be/30IK7BTEfDQ
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Redacción
En la concienciación está el arte 
de la convivencia. Educar en valo-
res es asegurarnos un Guadalcanal 
como espacio y punto de encuen-
tro mucho más placentero.
       Dentro del programa de Pro-
yectos Locales de Juventud para 
este año 2022 que pone una vez 
más en funcionamiento la Dipu-
tación de Sevilla, se va a poner en 
marcha Conoce y Cuida tu mu-
nicipio. Será el Área de Juventud 
del Ayuntamiento de Guadalcanal 
quien organice dicho programa 
que irá dirigido a jóvenes de entre 
12 y 17 años.
             Las plazas son limitadas 
y quienes participen tienen asegu-
rada una muy grata experiencia, 
y la oportunidad de dar un nuevo 
sentido a nuestro pueblo, descu-
briendo aspectos muy diferentes 
del mismo, desde el prisma de la 
juventud. Dentro de este taller se 
realizarán actividades como rutas, 
viajes, exposiciones, manualidades 
o talleres, entre otros.  Para partici-
par pueden contactar con el Cen-
tro Juvenil La Pecera, en horario de 
17:30 a 19:30 y/o a través de What-
sapp en el teléfono 673302094.
         Hay que recordar que se trata 
de un proyecto totalmente gratui-
to para los participantes y que se 
encuentra subvencionado por la 
Diputación de Sevilla dentro del 
programa Proyectos Locales de Ju-
ventud.

Nuestros jóvenes pondrán en mar-
cha el proyecto Conoce y cuida tu 
municipio 


